

	Rontaler	Pressestimmen
Seite 1/1	Anpfiff zur Euro 08	13. März 2008

76. GV der Musikgesellschaft Perlen-Buchrain

Anpfiff zur Euro 08

Den offiziellen Anpfiff zu Euro 08 macht die Musikgesellschaft Perlen-Buchrain am 30. und 31. Mai im Restaurant Die Perle in Perlen. Zur neuen Vize-Präsidentin gewählt wurde Cornelia Frei.

aw. Am 08. März 2008 fand im Restaurant Die Perle in Perlen die 76. ordentliche Generalversammlung der Musikgesellschaft Perlen-Buchrain statt. Dabei durften die rund 25 Anwesenden auf ein bewegtes Vereinsjahr 2007 zurückblicken. Über 15 Auftritte und Ständchen zeugten vom Engagement der Musikanten für das Dorfleben in Buchrain. Besonders das Konzert «Highland Moods» im Mai und das Adventskonzert im Dezember fanden beim Publikum grossen Anklang.

Nach dreijährigem unermüdlichem Einsatz gibt Josef Schaller sein Amt als Vizepräsident an Cornelia Frei weiter. Cornelia ist letztes Jahr im August zur MG Perlen-Buchrain gestossen und wurde nun an der GV offiziell als Aktivmitglied aufgenommen. Somit setzt sich der Vorstand neu wie folgt zu-

sammen: Walter Schärer (Präsident), Cornelia Frei (Vizepräsidentin), Edi Wanner (Kassier), Patrik Hofstetter (Materialwart) und Adrian Wanner (Aktuar). Die Mitglieder der Musikkommission Markus Kunz, Claudia Schürch, Georges Thalmann und Peter Wanner (Dirigent) stellten sich für eine weitere Wahlperiode zur Verfügung. Mit Bedauern wurde der Austritt von Lea Bründler entgegengenommen. Nach langjähriger treuer Mitgliedschaft reichte Lea aus beruflichen Gründen den Austritt ein. Damit bleibt die Situation im Mitgliederbestand kritisch und die Suche nach musikbegeisterten Neumitgliedern geht weiter.

Gleichwohl hält die Musikgesellschaft auch im kommenden Jahr wieder einige musikalische Leckerbissen bereit. Am Freitag, 30. und Samstag, 31. Mai 2008 laden die Musikanten im Restaurant Die Perle in Perlen zum inoffiziellen Anpfiff der EM 2008. Die Gastgeber-Nationen werden musikalisch in Szene gesetzt und eine brisante Finalpaarung verspricht einen unterhaltsamen Abend ganz im Zeichen des Fussballs.